



Liebe Kinder und Eltern, liebe Schulgemeinde,

ich freue mich sehr, mich bei euch und Ihnen als neue Schulleiterin zum Schuljahr 24/25 vorstellen zu dürfen!

Mein Name ist Alexandra Lange. Ich bin in Hamburg geboren und habe in Niedersachsen mein Staatsexamen zur Grund- und Hauptschullehrerin abgeschlossen, bevor ich 2002 mit meiner Familie nach Frankfurt kam. Ich habe zwei erwachsene Töchter. In meiner Freizeit lese ich gerne, wandere, treffe Freunde und Familie oder verreise ans Meer.

Ich war von 2004 bis 2018 an der Wilhelm-Leuschner-Schule in Egelsbach tätig. Zunächst als Lehrerin und später als Konrektorin und pädagogische Leitung. 2018 habe ich dann an die heutige Hundertmorgenschule in Zeppelinheim gewechselt, an der ich bis zu den Sommerferien die Schulleiterin war.

Als neue Schulleiterin an der Anne-Frank-Schule möchte daran mitwirken, dass alle Kinder die Schule als einen Lernort erleben, an dem sie sich mit ihren Stärken und Schwächen angenommen und wohlfühlen und nach ihren individuellen Fähigkeiten gefördert und gefordert werden.

**Sollten Sie ein Anliegen haben, werde ich immer dienstags (morgens bzw. nachmittags) eine Sprechstunde anbieten. Für einen Termin können Sie mich gerne per Mail kontaktieren:
(schulleitung@annefrank.offenbach.de)**

Nachdem ich hier bereits so freundlich aufgenommen worden bin, freue ich mich nun auf einen guten Start in das neue Schuljahr mit euch/Ihnen.

Herzliche Grüße!

**Alexandra Lange
(Schulleiterin AFS)**